

México, D.F., a 31 de octubre de 2012.

Comunicado de prensa

Los bancos no abrirán el 2 de noviembre

La Asociación de Bancos de México informa que, de acuerdo con la disposición de carácter general de la CNBV que establece los días inhábiles en el sector financiero, las instituciones bancarias suspenderán sus operaciones al público el próximo **viernes 2 de noviembre, con motivo de las festividades del Día de Muertos.**

Los bancos que ofrecen sus servicios dentro de almacenes comerciales y supermercados, sí abrirán al público sus operaciones bancarias este 2 de noviembre, en los horarios tradicionales, no obstante que este es un día festivo.

Cabe señalar que los clientes de la Banca tienen a su disposición, los 365 días del año, los servicios de Banca por teléfono, Banca por internet, así como sus 36 mil cajeros automáticos.